



Olympiades des CM2 : une nouvelle édition réussie !

NEWS

EDUCATION

Monday, July 4, 2022

Olympiades des CM2 : une nouvelle édition réussie !

Retour en images - Cette année, un match de foot au stade Robert Wagner ainsi qu'un jeu de piste dans la ville ont été organisés ce lundi 4 juillet pour les élèves de CM2.



Ce lundi 4 juillet, tous les élèves de CM2 des écoles vélizienne étaient réunis pour une nouvelle édition des Olympiades. Comme l'an passé, un jeu de piste travers la Ville a été organisé. Plan en main et accompagnés d'un enseignant, les enfants divisés en équipes se sont rendus dans les quartiers de la commune pour relever divers challenges. Monsieur le maire a aidé les jeunes explorateurs à s'orienter.

Lors de la pause déjeuner, un événement très attendu par les collégiens s'est déroulé. La fameuse finale de football. Elle opposait l'école de Mermoz à l'école de Buisson. Le match a été intense. C'est finalement l'équipe de Mermoz qui a remporté la victoire sous les applaudissements du public. Damien Metzler, maire adjoint chargé de l'éducation, a remis les médailles et la coupe aux finalistes.

Bravo à eux !